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El 96,8% de la dotación del personal 
de la Ufro recibirá hoy su sueldo 
CRISIS FINANCIERA. Vicerrectoría de Administración y Finanzas comunicó que habrá un cumplimiento 
mucho mayor a lo proyectado. Quienes queden pendientes hasta fin de mes serán notificados. 

Andrea Arias Vega 
andrea.ariasaustraltemuco.cl 

oy es día de definicio- 
H nes laborales en la Uni- 

versidad de La Fronte- 

ra, enel marco dela crisis finan- 

ciera y el cumplimiento del 
Plan de Ajuste Presupuestario. 
Para empezares día de pagoy, 

tal como se comprometiólaca- 
sade estudios estatal, agotó to- 

dos los esfuerzos con el nivel 

central para poder entregar a 
tiempo las remuneraciones de 
casi la totalidad de su personal: 

sólo un 3% de los ingresos más 
altos deberán esperar hasta fin 
de mes. 

Asílo informó ayer la Vice- 
rrectoría de Administración y 

Finanzas de la Ufro a través de 

un comunicado, levantando la 

esperanzaa la comunidad uni- 
versitaria, ya que los cálculos 
dela propia institución proyec- 
taba el pago de un 70%. 

“En referencia al pago de 
remuneraciones del mes de di- 

ciembre y después de agotar 
todas las instancias de gestión, 

podemos informar que maña- 
na (hoy) viernes 20 de diciem- 

bre, el 96,8% de la dotación del 

personal percibirásusremune- 
raciones en forma habitual”. 

Respecto del 3% que debe- 
ráesperar, se aplicará la solici- 
tud que hizola Asociación Gre- 
mial de Académicos (AGA) en 

aras de la dignidad del proce- 
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HOY ES UN DIA DE MUCHA INCERTIDUMBRE Y ANSIEDAD PARA LOS TRABAJADORES DE LA UFRO. 

so. “Las personas quelamenta- 
blemente quedarán pendien- 
tes hasta fin de mes, serán no- 
tificadas vía correo institucio- 
nal”, remató el comunicado. 

REPOSICIONES 
Enotraarista laboral, hoy tam- 
bién se cumplía el plazo para 
que la universidad respondie- 
ra los 150 recursos de reposi- 
cióningresados porlas contra- 
tas desvinculadas, de un uni- 
verso de 298 trabajadores en 
esta situación. 

Sin embargo, según comu- 

nicó la vocera del grupo delas 
contratas desvinculadas, Ana 
Soto, “esperábamos tener hoy 
enlatardetodaslasrespus 
delos recursos de reposi 
ingresados, sin embargo, des- 
dela dirección de Jurídico se 
nosinformó que debidoa lato- 
ma de los estudiantes y la im- 
posibilidad de acceder a sus 
oficinas, noseinformará hoyel 
total de respuestas”. 

Soto lamentó que conti- 
núe “la incertidumbre para 
nosotros, ya que nuestra espe- 
ranza es que se consideren cri- 

   

“Hubo unas 150 soli- 
citudes de reposición 
de trabajadores a 
contrata que fueron 
desvinculados, de un 
total de 298. Hoyse 
cumplía el plazo de 
análisis, pero desde 
Jurídico informaron 
que debido alatoma 
no estará la totalidad 
de las respuestas”. 

AnasSoto, 

vocera desvinculados 

Petitorio unificado 

El Estamento Estudiantil 

de la Universidad de La 

Frontera elaboró un nuevo 
petitorio unificado, “frente a 
lacrisis política y financie- 
ra”, el cual será enviado a 

las autoridades de la univer- 

sidad. Las exigencias se cla- 
sifican en seis puntos: trans- 
parencia y uso defondos y/o 
sueldos, desvinculaciones y 
revinculaciones, represalias 
y acuerdos, reestructura- 
ción, garantías de infraes- 
tructurae interculturalidad. 

terios éticos para analizarla si- 
tuación de las personas con 
responsabilidad. La verdad es 
quela ansiedad esterrible, so- 
bretodo, para quienes creen 
que pueden tener una res- 
puesta positiva a su plantea- 
miento, más aún cuando el 28 

de diciembre es el plazo para 
interponer los recursos de 
protección”, postuló. 

A lo anterior se suma el 
anuncio de más desvinculacio- 
nes, esta vezson los trabajado- 
res que prestan servicios ho- 
norarios, cuyo desenlace tam- 
bién debiera producirse hoy. La 
AGA dijo que no se sabe cuán- 
tosseránlos afectados, sólo que 
el montoarebajarson2milmi- 
llones de pesos. 

Conaf solicita al JPL de Melipeuco 
paralizar tala en predio donde 
Eugenio Tuma tiene participación 

ACUSACIONES, Exsenador denunció amenazas de muerte y 
robo de madera, pero Conaf tomó medida tras denuncias de 
comunidad y diputada Ñanco de tala de bosque nativo. 

as denuncias que realizó 
elexsenador Eugenio Tu- 
ma el pasado miércoles 

por amenazas de muerte y ro- 
bo de madera por parte de la 
comunidad Juan José Ayenao 
en Melipeuco, terminaron 
con una solicitud de paraliza- 
ción de las faenas que se esta- 
ban realizando en dicho pre- 

dio donde él tiene participa- 
ción enlasociedad. 

La directora regional de 
Conaf, María Teresa Huente- 
queo, fue quien recibió una 
denuncia de parte de la comu- 
nidad y también de la diputa- 
da Ericka Ñanco, quien ade- 
más ofició ala delegación. Al 
respecto dijo que “la abogada 

de Cautín ingresó una solicitud 
al PL de Melipeuco para la pa- 
ralización de las faenas por 
corta no autorizada, esto no 
correspondía al plan de mane- 
jo, la situación ocurrió en el 
mismo predio como conse- 
cuencia de la inspección pre- 
dial de fiscalizadores de Co- 
nal”. 0s 

CAPTURA DEVIDEO =   

EUGENIO TUMA ASEGURÓ QUE SÍ EXISTE UN PLAN DE MANEJO Y COLOCÓ 
DENUNCIAS POR AMENAZAS DE MUERTE Y ROBO DE MADERA.   

  

Sostenedores de 
Asoma viajaron al 
Congreso a exigir 
computadores 
para todos 
los niños 
Luego que en 2014 cambia- 
ran las reglas para la asigna- 
ción de computadores a los 
niños de establecimientos 
subvencionados gratuitos, ya 
que reciben sólo si sobran 
tras entregar a los municipa- 
les, la Asociación Gremial de 
Sostenedores Mapuche (Aso- 
ma) demandó a Junaeb por 
considerar que están “discri- 
minando” asus alumnos pro- 
venientes de sectores rurales 
con una alta vulnerabilidad y 
pertenecientes al pueblo ma- 
puche. 
Y mientras esperan que di- 

cha demanda sea vista en la 
Corte de Apelaciones de San- 
tiago, los dirigentes de Asoma 
viajaron hasta Valparaíso para 
reunirse con diputados y se- 
nadores, buscando cambiarla 
glosa del Presupuesto 2025, 
siendo recibidos por el dipu- 
tado Miguel Mellado y el pre- 
sidente del Senado, José Gar- 
cía Ruminot. 
“No puede ser que todos los 

años, cuando entregan los 
computadores de la Junaeb, a 
los niños que van a escuelas 
municipales les entreguen a 
todos y, en cambio, a nuestros 
alumnos les llegue a un 10 por 
ciento o menos de ellos, sien- 
do igual de vulnerables o in- 
cluso más que quienes vana 
las escuelas municipales”, ar- 
gumenta Marisol Araneda, 
presidenta de Asoma. 
Por su parte, Ricardo Barría, 
director de la asociación y 
exdirector regional de Ju- 
naeb, indica que esta discri- 
minación partió en el segun- 
do Gobierno de Bachelet y 
que, lamentablemente, todas 
las demás administraciones la 
mantuvieron. “Hasta 2013 to- 

do iba muy bien, pero ya en 
2014 se hizo la primera discri- 
minación, dejando fuera ami- 
les de niños que ya habían 
elegido su computador el año 
anterior. Fue terrible lo que 
hicieron”, dice Barría.C3 
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